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Parlamentarios avalan críticas del alcalde Chamorro 
al Gobierno por el retraso del nuevo PDA en Calama 
MEDIO AMBIENTE. Jaime Araya dijo que la administración Boric deberá “cargar con la vergiienza de no haber cumplido con 
las promesas”. En tanto Sebastián Videla comentó que “con el tiempo en contra es difícil que se entregue a tiempo”. 
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eacciones tuvieron las 
R declaraciones del alcal- 

de de Calama, Eliecer 
Chamorro, quien criticó la ela- 
boración de un nuevo Plan de 
Descontaminación Atmosféri- 
Tote an mecut: 
vo, del cual el edil dijo “el Go- 
bierno se farreó la posibilidad 
de darle justicia medio am- 
biental para Calama”. Asítam- 
biénal decir que“ creo que es- 
te proceso lo vamos a tener 
que afrontar con el nuevo go- 
bierno y que le de celeridad a 
esta situación que por 16 años 
nos tiene bajo la condición de 
saturación de material particu- 

lado en nuestro aire”. 

El presidente de la comi- 
sión de Medio Ambiente de la 
Cámara de Diputados, y legis- 
lador por la región, Jaime Ara- 
ya dijo que “comparto plena- 

Jaime Araya 
Diputado     

    

“Esta administración deberá car- 
gar con la vergúlenza de no cum- 
plir un compromiso con Calama. 
Preocupa además, y de esto se ha- 
bla poco, enel daño en la salud de 
las personas, y que hay agentes 

que deben asumir su responsabili- 
dad. Y ha habido una lentitud ex- 
cesiva”. 

 Ljubica 
Rocha 

  

Unión Comunal 

“Nosotros como Unión Comunal de 
Juntas de vecinos hemos participa- 
doenla Mesa de Transición Socioe- 
cológica Justa del Ministerio de 
Medio Ambiente y advertimos que 

mente lo dicho por el alcalde LEGISLADORES COINCIDIERON CON EL ALCALDE ACERCA DE QUE LA ADMINISTRACIÓN BORIC NO TENDRÁ AVANCES EN EL PDA PARA CALAMA. es muy lento el avance. Hay un 

Chamorro, y creo que esta ad- atraso evidente, y ha pasado el 

ministración deberá cargar — agregó Araya. Ellegislador agregó que “al — avance concreto. Han pasado La dirigenta agregó que — "empoycreemos que lamentable- 
con la vergiienza de no cum- El diputado Sebastián Vi- — largotiempoquelacomunidad — añossin conoceralguna inicia-— “vamos a tener que confiaren  "PMequenoseavanz” 
plir un compromiso con Cala- — dela, quien participó en la se-— ha esperado por medidas con- — tivareal. Creoqueelalcaldeno las buenas intenciones de las 
ma.No hayalafecha,comodi- — sión que efectuó la Comisión — cretas, creo que se deberáini- — se equivoca al decir que nose — nuevas autoridades, y esperar 
ceeledil, medida real aplicada — de Medio Ambiente de laCá- — ciar de nuevo un proceso con — avanzó nada en este Gobier-— quizá porque haya un proceso 
enla ciudad”. mara de Diputados en Calama — elnuevo Gobierno, yesoquizá — no”. completoquenos entregue un 

    

  

en agosto del 2023, comentó — demandará mucho más tiem- “Nosotros como Unión Co- — Plan de Descontaminación At- Sebastián 
LENTITUD sobre las palabras del alcalde — po. Quizá no tomen en cuenta munal de Juntas de vecinos he-— mosférica para Calama”. Videla 
“Preocupa además, y de esto — de Calama que “yo reafirmo — loquehayahecho el Ministerio mos participado en la Mesa de El diputado Araya cerró di- Diputado 
se habla poco, el correlato, en — los dichos del alcalde de Cala-— de Medio Ambiente”. “Transición Socioecológica Jus- ciendo que “es innegable que 
el dañoenlasalud delas perso- — ma. Yocreo que el Gobierno se tadel Ministerio de Medio Am- — laadministración del Presiden- E eel 
nas, y que hay agentes que de-  farreó el poder hacer justicia VECINOS biente y advertimos que es teBoric, ysobretodo del Minis- A e ñ , : Pa A pra tas, creo que se deberáiniciar de 
ben asumir su responsabili-— ambiental. Han sidolasorgani-— Consultada acerca de las críti- muy lento el avance. Hay un — terio de Medio Ambiente que nuevo un proceso conel nuevo Go- 
dad. Y ha habido una lentitud zaciones medioambientaleslas — cas del alcalde Chamorro, la atrasoevidente, y hapasadoel — daron al debecon Calama ysu bierno, yeso quizá demandará 
excesiva, en una materia tan — que han luchado y mantenido — presidenta de la Unión Comu- — tiempo y creemos que lamen- — gente. Ademásconunrotundo — muchomás tiempo. Quizá noto- 
sensible, como lo es el PDAse — el tema enla discusión yenla — nalde Juntas de Vecinos de Ca- — tablemente, aunque haya una — fracaso de la Mesa de Transi- Menen cuenta lo que haya hecho 
demorenen cumplirse. Esuna — agenda pública. Lamentable-— lama Ljubica Rocha, comentó — buenaintención, noseavanzó — ción Socioecológica Justa que — 2! Ministerio de Medio Ambiente”. 
burla para la ciudadanía”,  mentenoseavanzó”. que “sin dudas no hay algún — encasinada”, dijo Rocha. no ha logrado nada”. 03 
  

CEDIDA 

Carabineros incautó en operativo 478 
kilos de marihuana: cuatro detenidos 
FISCALÍA. Personal policial sorprendió a furgón blanco con “escolta” en una 
ruta secundaria de la comuna de Antofagasta. 

doscolombianos, quienesserán — les luminosas con un segundo — lizóambos vehículos y encontró 
ul formalizado porla unidadSAC- — vehículoenelkilómetro80 dela elcargamento dedrogas, porlo 

incautar 478 kilos dema- — Fl dela Fiscalía Regional porel — vía. Ambos automóviles se des- — que se detuvo tanto a los ocur 
rihuana enunaruta secundaria. — delitodetráficoilícitodedrogas. — viaronhaciauncaminoalterna-— pantesdelfiargón comoalos del 
alinterior delacomunadeAnto-— Elprocedimientosedesarro- — tivo, loqueactivó una vigilancia. vehículo queloescoltaba”, deta- 
fagasta, donde fueron detenidos — 116 la madrugada del sábado, — queseextendióporcercadetres — llólfiscal regional, Juan Castro. 
cuatroindividuos quese despla-— cuando personal policial detec- — horas. Bekios, quien confirmó queto- 
zabanendos vehículos. Setrata — tó la presencia de un furgón “Trasunseguimiento yvigr  dosseránformalizados portrá- 
de dos ciudadanos chilenos y blancoqueintercambiabaseña- — lancia, el personal policial fisca- — ficodedrogas. es 

  

LA REGIÓN SUMA YA 16,7 TONELADAS DE DROGA DECOMISADA EN 2025.
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